





Nikolaus, Nikolaus, pack die Taschen aus...



(Sech) - Am Montag, 6.12., empfingen die Schülerinnen und Schüler der KGS Lülsdorf doch tatsächlich erneut den Nikolaus an ihrer Schule.

Nach der gelungenen Nikolaus-Aktion im letzten Jahr hatte der Förderverein der Schule mit seinem Vorsitzenden, Uwe Schönbohm, erneut den Nikolaus eingeladen.

Und er kam wirklich:

Zur großen Freude aller spazierte er bei schönstem Wetter (Nikolaus hat eben einen guten Draht zu Petrus) um 11.15 Uhr über den Schulhof, wo sich vor der neuen Bühne bereits die gesamte Schülerschaft mit ihren Lehrerinnen und Lehrern sowie zahlreichen OGS-Betreuerinnen versammelt hatte.

Natürlich waren alle sehr aufgeregt und begrüßten den Nikolaus mit einem Lied. Der Nikolaus freute sich über den fröhlichen Empfang und las eine etwas ungewöhnliche Nikolaus-Geschichte vor. Einige Schulkinder überraschten den Nikolaus mit auswendig vorgetragenen Gedichten, bevor ein weiteres Lied gesungen wurde.

Der Nikolaus war es sehr zufrie-





den und packte zum Abschied dann wirklich seine Taschen aus: Tatkräftig unterstützt von Herrn Schönbohm und unserem Hausmeister, Herrn Himstedt, erhielten alle Kinder einen Schokoladen-Nikolaus.

Manche wurden direkt aufgegessen.

Herzliches Dankeschön an den Förderverein der KGS-Lülsdorf für diese schöne Nikolaus-Überraschung in trüben Corona-Zeiten!